

Aktionärsbrief Nr. 2 (2020)

München, 14. März 2020

Sehr geehrte Aktionärinnen und Aktionäre,

auf unserer Hauptversammlung am 11. März 2020 waren 14 Teilnehmer anwesend. Die Präsenz betrug 46,5% des Aktienkapitals. Sämtliche Tagesordnungspunkte wurden einstimmig beschlossen.

Die Dividende i.H.v. 0,20 € pro Aktie wird plangemäß am 16. März 2020 ausbezahlt. Ebenso erfolgt die Umbuchung der jungen Aktien in alte Aktien, die nunmehr an der Börse handelbar sind.

Vor der HV wurden Aktien rege auf das Basis 3,10 / 3,30 € gehandelt. Der Aktienkurs lag einen Tag nach der HV – also nach Dividendenabschlag – bei 1,98 € (ohne Umsatz!). Am Freitag betrug der Kurs 2,50 €. Der aktuelle innere Wert der Aktie liegt jedoch unter Anwendung des strengen Niederstwertprinzips ohne Berücksichtigung stiller Reserven und der positiven Aussichten bei mindestens 3,00 €.

Mittlerweile haben wir die Nachricht erhalten, dass das Krematorien – Buy & Build – Konzept nicht umgesetzt wird. Uns liegt jedoch bereits ein neues Buy & Build – Konzept vor, das wir derzeit prüfen.

Mehrere Gesellschaften informieren ihre Aktionäre über Verschiebungen ihrer HV infolge der Corona-Krise. Ich bin froh, dass unsere HV wie geplant stattfinden konnte und wir diese Kostenbelastung nicht haben.

Für die Zukunft sind wir hinsichtlich der Geschäftsentwicklung weiter zuversichtlich. Bitte melden Sie sich, wenn Sie sich für die HV-Folien oder den Rabatt-Code für den Einkauf bei Domaines Kilger GmbH & Co. KGaA interessieren.

Schöne Grüße


Ihr Dr. Andreas Beyer